



Regierungsratsbeschluss vom 12. September 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein «1000 Jahre Heinrichs-Münster, Basel 2019» Jubiläumsprogramm: 1000 Jahre Basler Münster (1019-2019)

P171335

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein «1000 Jahre Heinrichs-Münster, Basel 2019» für das Jubiläumsprogramm «1000 Jahre Basler Münster (1019-2019)» einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 360'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Jubiläumsprogramm «1000 Jahre Basler Münster (1019-2019)», das in erster Linie im Zeitraum zwischen April und November 2019 im Münster und an anderen Orten in Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 360'000 Franken bewilligt, insbesondere für das «Welttheater» und die Deckenprojektion «Von blossem Auge unsichtbar», für Konzerte und die Darstellung baulicher Handwerkskunst, für eine Ausstellung im Museum Kleines Klingental und weitere Jubiläumsveranstaltungen. Der Verein «1000 Jahre Heinrichs-Münster, Basel 2019» feiert das Basler Wahrzeichen zusammen mit zahlreichen Partnern und der Bevölkerung der ganzen Region und hat die Koordination sämtlicher Veranstaltungen rund um das Jubiläum übernommen.

